



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	09/02/2023	LEGISLATIVO

Formalizan petición de destitución de Santiago Creel

Morena, PT y Partido Verde formalizaron su petición para remover a Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. El PAN acusa pura grilla de Morena, pues, no tiene votos para quitarlo.

Pero antes de abrir el proceso la Junta de Coordinación Política, Jucopo, va a escuchar este jueves los argumentos del panista sobre lo sucedido el pasado primero de febrero con la presencia de elementos del Ejército armados en la sesión de apertura del Congreso General.

Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, resaltó que lo que buscan es cuidar la presidencia de la Cámara.

“Lo estamos invitando a que venga a dialogar con nosotros, con la Junta de Coordinación Política y definir una ruta por el bien del Congreso y por el bien específicamente de la Cámara de Diputados. No hay que olvidar que debemos de cuidar la presidencia, independientemente de quién sea el que la preside. La presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados representa la unidad, la inviolabilidad y el fuero constitucional que tienen las y los diputados”, apuntó el legislador.

Pero en el PAN ya advierten que Santiago Creel no está solo y lo que busca Morena y aliados es una intentona, que se quedara en eso.

Jorge Romero Herrera, sentencio, “lo vamos a defender, absolutamente con todo, como lo hemos venido haciendo... todos sabemos que se ocupan dos terceras partes que no tienen ni van a tener para, pues destituirlo, entonces ¿qué es esto? Burbujeo, burbujeo”.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/destitucion-santiago-creel-pan-morena-nr>